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ATA N° 03/2013 DA COMISSÃO DE ELABORAÇÃO DO PLANO DIRETOR DE TECNOLOGIA DE

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

1 Às quatorze horas do dia nove de Dezembro do ano de dois mil e treze, reuniram-se nas

2 dependências da UFFS - Unidade Seminário, na Sala da Secretaria Especial de Tecnologia e

3 Informação, os membros da Comissão de Elaboração do Plano Diretor de Tecnologia de

4 Informação e Comunicação vigência 2012 - 2013, nomeada pela Portaria N° 431/GR/UFFS/2012,

5 publicada em 30 de abril de 2012, formada pelo Secretário Especial de Tecnologia e Informação e

6 Coordenador da Comissão, Braulio Adriano de Mello; o Pró-Reitor de Planejamento,Vicente de

7 Paula Júnior; o Diretor de Sistemas da Informação, Cassiano Carlos Zanuzzo; o Diretor de

8 Infraestrutura de TI, Luciano Lores Caimi; a Soraya Arruda Waltrick como substituta da Diretora

9 de Gestão da Informação, Sigrid Karin Weiss Dutra; a administradora da Secretaria, Débora Regina

10 Schneider Locatelli e o Secretário executivo, Auliçon Tonatto. Tendo como ponto de pauta:

11 Monitoramento das ações do PDTIC 2012/2013. Dando início aos trabalhos, o professor Braulio

12 salientou que o PDTIC 2014/2015 já foi encaminhado para o Gabinete para dar prosseguimento dos

13 trâmites legais e informou que, com essa reunião, encerra-se o PDTIC 2012/2013. Cada Diretoria

14 fez um breve comentário acerca as ações elencadas. De um modo geral, as ações planejadas foram

15 executadas a contento. O relatório das atividades foi aprovado e, com isso, enceram as atividades

16 dessa comissão. No que tange à DS, no escopo do ambiente Solar, as ações evoluíram até o limite

17 de dependência das ações da contratada. Na DITI, muitas ações não foram concluídas devido à

18 própria natureza da ação. Um exemplo é a 'assistência' aos Campi, caracterizada por fluxo contínuo.

19 Alguns dos serviços iniciados não foram totalmente finalizados em função de pendências de

20 infraestrutura física nos locais de instalação. Estamos com o quadro de servidores muito defasado,

21 e isso reflete nas ações, disse Luciano Caimi. Na DGI, o índice de conclusão das ações também foi

22 satisfatório. Na oportunidade, Soraya frisou a importância da equipe na efetivação das ações. No

23 que tange à TI, as IFES devem se orientar a partir das recomendações do SISP, órgão que norteia

24 as ações de TI nas Universidades Federais. Na oportunidade, Vicente questionou se as ações de TI

25 no PDTIC impactam nos outros setores, pois, entende que a TI é uma prestadora de serviço que

26 atende toda a Universidade. Braulio esclareceu que em torno de 90% das atividades estão lincadas

27 com os outros setores da UFFS. O planejamento do PDTIC alcança toda a Instituição. Vicente

28 comentou, também, que o DOD contribuiu para as atividades de planejamento nos setores. O DOD

29 reforçou o planejamento, disse Caimi. Vicente, ainda comentou que o PDTIC é uma ferramenta a

30 mais para o planejamento da Instituição. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião,

31 lavrando-se a presente ata pelo secretário Auliçon Tonatto, que, lida e aprovada pelos presentes, foi

32 então/usinada. ^ ^^ f\'
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